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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：吉田美登紀副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

小金平育男会員

（食事）

小林弘文会長
　今日はかなり寂しい例会となっておりま

すが、来週はいよいよクリスマス家族例会

です。来週は18時開始となっておりまして

お間違いのないようにお願いします。会費6000円と

忘れずにプレゼント１人２個ご持参ください。前回

の夜間例会でアルコール類が無くなっているようで

したので、日本酒、ウイスキー、ワイン等ご持参し

ていただければ大変ありがたいなと思っております

のでよろしくお願いいたします。

　昨日、中山会長エレクトと浩々学園へ行って参り

ました。クリスマスプレゼントの図書カードを人数分

お渡ししました。今回は事務局坂間さんがクリスマ

スカードまでつけてくださってありがとうございまし

た。浩々学園さんでも今年はクリスマス会をやろうか

ということで、大変ありがたいとお礼の言葉をいただ

きました。今後の行事予定はまだ決まっていないそ

うで、コロナが明けた初年度なので手探り状態で色

んなことを考えているところだそうです。高校生も多

いので全生徒・児童での行事はなかなか難しいとい

うことで、例えば高校生以上で１回、中学生以下で

１回という感じで考えたほうがいいのかなと思いまし

た。中山エレクトにご検討いただきたいと思います。

　来週は今年最後の例会です。年明けは１月９日

㈫、櫛引八幡宮で新年互礼会です。12時10分ぐらい

少し早めの集合をお願いいたします。12時30分から

お参りですのでその前に簡単に例会をさせていただ

ければと思っております。終わりましたらお弁当を

配布して終了となります。

　ガバナー月信12月号に築舘ガバナーのメッセージ

に、大規模災害時に私達ロータリアンとして何が出

来るかということが載っておりました。
　
「現在、青森県危機管理局と八戸の危機管理局との防災協定
の話を進めています。皆様から色 な々ご意見を頂きました。……
地区としてこれから、各機関と話し合いを進めてまいります。概
要はつぎのようになります。平時と災害時に分けて考えていま
す。平時には、防災の為のセミナーの開催やそれぞれの地域
での防災訓練の開催、地域で開催される訓練に希望者を募っ
ての開催。防災に関しての考え方や啓蒙活動が中心になり、決
して強制やクラブ独自の考え方を蔑ろにするものではありませ
ん。災害時の対応は、罹災証明や保険業務等、公的な機関
の窓口が混乱しない様に、混雑を解消するために、私達が事
前にアドバイスできるように、ブースを設置したいと思っていま
す。公的な窓口が混乱なくスムーズに業務を行えるようにです。
勿論、私達は被害者になるかもしれません。この様な奉仕活
動のできる方にお願いをしたいと思っていますが、これも勿論強
制ではありません。私達はともに支え合っていかなければなりま
せん。地域社会の復興を力強く支えて行きたいと思います。」

具体的な中身が出れば皆さんに改めてお知らせする

ことになると思います。

平野　薫幹事
◎シンガポール国際大会日本人親善朝食会のお知らせ

　会費10000円

◎八戸東ＲＣ例会場並びに事務所移転のお知らせ

　来年１月より八戸パークホテルへ移転

◎地区危機管理委員会より退会者の個人情報漏洩

　各クラブでも注意

〒031-0081 青森県八戸市柏崎一丁目6 - 6 八戸プラザホテル内
TEL.0178（44）3121  FAX.0178（44）3128八戸北ロータリークラブ
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例会日：毎週火曜日 12：30 開会

12月　疾病予防と治療月間

【 年次総会 】

 認　証

 誕生日祝い
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吉田悦子会員

澤口忠彦会員：

小金平育男会員：お祝いありがとうござ

います。

米山記念奨学金
平野　薫幹事：

澤口忠彦会員：

小田　正会員：早退失礼します。

　　本日の出席率	 62.2％　　

　　前々回（11 ／ 28）の修正出席率	 61.8％　　

小林弘文会長
　年次総会ということで次年度の体制のお話をさせ

ていただきたいと思います。あと半期も間もなく終わ

りますので会計からも一言いただきたいと思います。

■次年度組織	 中山恵美子会長エレクト
会　　長　　　中山恵美子会員

幹　　事　　　大崎　光明会員

会長エレクト　千葉　哲也会員

副 会 長　　小澤　一雅会員、神山　智子会員

会　　計　　大入　武志会員

会計補佐　　田村　隆直会員

副 幹 事　　小野　晶子会員

Ｓ Ａ Ａ　　吉田　悦子会員

副ＳＡＡ　　佐々木悦郎会員

直前会長　　小林　弘文会員

直前幹事　　平野　　薫会員

理　　事　　千葉　清彦会員、源新　育子会員

　　　　　　小向　龍悦会員、久保　隆明会員

　　　　　　川﨑　益美会員

　委員会は１月に改めてご報告させていただきます。

次年度、まだ先ですが大崎会員と少しずつ話を進め

ております。引き続きよろしくお願いいたします。

■中間会計報告	 大入武志会員
　７月からの半期分、まだ今月の支払い等がありま

すが、順調に推移していると感じております。

　新会員もおりますので予算について少しお話させ

ていただきます。

　収入は会費収入と夜例会の雑収入と計上されてお

ります。半期分の皆さんからの会費の入金は100％

で滞納者はございません。支出は本部負担金、地区

資金、会務費の３つに分類されます。本部負担金、

地区資金に関しては強制的に支払いが行われており

ます。会務費に関しては各クラブの支払いなので、

一番大きい物は例会費で、大きい支払いの時には理

事会の承認を得ております。少額な臨時支払いは会

長に一任されております。

　例会に節食例会という言葉があります。節食例会

とは月初めの例会を普段の例会よりも控えめな食事

会にして浮いた予算を奉仕活動に使うというもの

で、北クラブでは行っておりませんでした。今後ご

検討いただければと思います。

■会長方針進捗状況	 小林弘文会長
　大入会員から問題提起を受けました。また最近は

Ｚｏｏｍを設定していても誰も使っていません。ど

うするか理事会で考えていきたいと思います。本日

は、理事会は先週行いましたのでお休みです。

　今年度の目標の到達についてお話させていただき

ます。例会の開催に関して、コロナは音沙汰もない

のでいいのですがインフルエンザが流行っています

ので、今後、状況を踏まえながらどうするか考えて

行ければと思っております。子ども宅食の支援につ

いて、佐藤准教授と話が煮詰まっていませんが、１

月２月を目処に進めて行ければと思っております。

地域との結束に関しては、浩々学園さんとの繋がり

も出来たので一歩前進かなと。松戸東さんとの交流

に関しては返事待ちという状況で、役員での次年度

顔合わせになるかと思います。

　活動目標の所では、「会員１名以上の純増」では

退会１名、加入１名で純増がありませんので、お声

掛けして連れてきていただければと思います。「Ｍ

Ｙ	ＲＯＴＡＲＹの登録推進」は、ＭＹ	ＲＯＴＡＲＹは今

年まだやっておりません。登録率も５割ちょっとな

ので、登録の仕方の学習も１回出来ればと考えてお

ります。「他クラブとの親睦交流」は、八戸中央ク

ラブさんと行いました。２月には八戸東クラブさ

んと行う予定です。「財団寄付」に関しては会費か

ら賄うことになっております。「米山記念奨学金寄

付」の特別寄付１人２万円が残っていますので、自

分がいくら寄付したかは事務局にご確認ください。

　以上で次年度の体制、これまでの進捗状況の報告

を終わります。

石橋十四男会員
　今日の年次総会は過半数に達しておりませんがこ

れで良いのでしょうか。先ほどの節食例会や会場費

について、文章にするなりお知らせしていただきた

いと思います。

小林弘文会長
　総会自体、人数が少ないのでどうかという所はあ

りますが、次年度理事役員については理事会の承認

を得ての報告です。その他、進捗状況はまた後で報

告させていただきたいと思います。最近、出席率も

落ちてきていますし、今日も食事が余っていますの

で問題意識を持って考えていきたいと思います。

点鍾

（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 出席報告

 年次総会

��ニコニコＢＯＸ
 親睦委員会　

 今日の例会について


